
2020年度 関東甲信越統括支部幹事会 に係る 異議・質疑書

異　議・質　疑　内　容
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資料⑤2019年度収支決
算書、資料⑥2019年度
貸借対照表、資料⑭
2020年度収支予算書、
資料⑮2020年度支部収
支予算書

資料⑤　支出欄にある「CONV準備金」はどのような形で支出されているのでしょうか？また、資料⑥の貸借
対照表では、流動資産に立替金として計上されていますが、具体的にはどのような形で留保（現預金or有価証
券orS協への預け金等？）されているのでしょうか？
2019年度収支決算、2020年度収支予算を見ると、両年度とも年度収支が2,000千円を超す赤字となってい
ますが、このまま推移すると繰越金は３年くらいで無くなってしまいます。これは将来どこかで補てんされる
のでしょうか？
当期収支と繰越金の表示について資料⑤⑭の表示は資料⑮の表示の様に、表の最後に「当期収支」「前期繰越
金」「次期繰越金」として表示した方が、わかり易いと思いますが如何でしょうか？
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小関隆康 氏　杉並スクエアダンスクラブ）

資料⑨「統括支部ライセ
ンス委員会」設置報告

資料⑨「統括支部ライセ
ンス委員会」設置報告、
資料⑬2020年度事業計
画、資料⑭2020年度収
支予算書、資料⑮2020
年度支部収支予算書、

資料⑨　総会（書面にて６月に予定？）の後、明確な位置付けを支部内に徹底されるお考えと推察するも、
一言その旨を含めるのが妥当ではないか。本部の事案ではあっても、一言支部で主体的に規程に趣旨を簡単
に記載すべきでしょう。日連資格維持も高額です。
資料⑬⑭⑮　COVID-19の影響で大幅見直しを予測せざるを得ない状況かと推察しますが、一言も触れて
いないというのは異常かと。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（平賀正治 氏　サンダースクエアズ）
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回答

№ 資料№/表題等

1

2

4

〔会計について〕　収支決算書の次期繰越金は、特に固定資産のない場合、財産目録の正味財産と一致し
ます。それとこの表は当期収支差額の表示がありません。そこで下記２点の表示（記載）があったらよい
と思います。
　①次期繰越金と立替金の合計（本来の次期繰越金）は財産目録と一致する事
　②今期は￥1,846,890の損失である事　→　昨年発言していると思いますが・・
会計業務、監査業務お疲れ様です。ありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（田中春美 氏　赤羽スクエアダンスクラブ）

ボランティアで統括支部の運営に携わっておられる皆さんに感謝いたします。
幹事会資料を拝見し、以下の点についてお伺いします。
資料④2019年度監査報告
　昨年度と比べ監査報告には【会計】の他に【事業】が加わり好ましいことと感じました。
　その報告に「普及活動については（一部省略）決算書からみると予算額の60％は収支決算書のどの
　項目・数値が対象でしょうか。また、活発になった2,019年度の普及施策は？
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（桂　頌一 氏　田園調布スクエアダンスクラブ）

ライセンスを取得する機会を多くの指導者に与える為に、同じ人を採用せず、毎年人選を変えて欲しい。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（西山隆文 氏　ＳＫＩＰ　ＳＱＵＡＲＥＳ）

資料⑤2019年度収支決
算書、資料⑥2019年度
貸借対照表、資料⑦
2019年度正味財産増減
計算書、資料⑧2019年
度財産目録

資料④2019年度監査報
告

回答 ご意見ありがとうございます。次期の決算の際に参考にさせていただきます。

回答
収支決算書の普及研究費の普及活動費のことを指しており、援助金、支援金が前年度より増加したことに
よる普及活動が活発になったことの報告でした。
予算70万に対して支出42万の比率が６０％です。

回答
CONV準備金は、CONV財務（会計）担当に立替金として支出しています。
CONV開催年度にCONVの収支決算を行い支部会計へ繰戻を行う予定です。
決算報告ならびに予算報告については、より分かりやすい表記となるよう検討させていただきます。

ご意見ありがとうございます。今後、支部主催の講習会企画の際に参考にさせていただきます。

回答

⑨　S協ライセンスに関しては、S協ライセンス委員会から発信されている情報をご覧ください。
　　支部ライセンス委員会に関しては、今回の幹事会にて承認いただきましたので、
　　具体的な活動内容等を協議し、2021年度開始予定の検定・講習会の準備を進めてまいります。
⑬⑭⑮　新型コロナウイルスによるの2020年度事業への影響については、幹事会前に予測できる状況では
　　ありませんでした。今回ご承認いただいた新体制にて、2020年度の活動について協議の上決定して
　　まいります。状況は支部ニュースならびにWebサイトにてお知らせいたします。

2020年9月

関東甲信越統括支部総務委員会



異　議・質　疑　内　容№ 資料№/表題等
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資料⑬2020年度事業
計画

第47回スクエアダンス・ラウンドダンス支部講習会（主管埼玉県）においては、コロナウイルスの影響の為、
現在、県理事会が未開催に為、準備が出来ず、本年６月中には県連理事と協議の上、開催についての
判断を行いますことを報告しておきます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（関口正夫 氏　越谷スクエアダンスクラブ）

全世界でコロナウイルス感染の為、参加者1550人は無理な気が致します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（村上敏雄 氏　松本スクエアダンスクラブ山百合）
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資料⑫第60回全日本SD
コンベンションin横浜実
行組織図案

都県の連絡協議会会長の一部の人達が大会実行委員会スタッフに入っていないのは何故か？
支部を支えているのは都連、県連である。その組織のトップリーダーがコンベンション開催に当り先頭に立っ
てリーダーシップを発揮する立場にある。行事部、運営部を各々の地域で管理し盛り上げていく事が、職務で
ある。特に地元支部がコンベンション主管組織である連絡協議会会長の役割は重要であり大きい。
大会実行委員会の職務内容を明確化し役員一同が共有して動く事が必要と思う（例：歴代支部長・・何を
するの？）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（和田　勝 氏　東京スクエアダンスクラブ）
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資料⑬2020年度事業
計画

事業計画で５年毎に発行している「コーラー名簿」、「キュアー名簿」の発行予定はありますか？
前回発行の名簿はメールアドレス等の間違い等もあり、再発行を希望します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（栗坂溢實 氏　我孫子スクエアダンスクラブ）

資料⑩第60回全日本SD
コンベンションin横浜概
要報告、資料⑪第60回
全日本SDコンベンショ
ンin横浜参加費試算表
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「コーラ－名簿」、「キュア－名簿」の発行についてはこれから検討するところです。

回答 6月2７日に開催しました支部総務委員会にて、第47回SD・RD支部講習会は中止を決定いたしました。

回答
現時点では、2021年にどうなっているかを予測することはできません。今のところ、コンベンション実行委
員会で決定した計画に基づき、準備を進めてまいります。新型コロナウイルスの影響が2021年も今と変わら
ないと予想される場合は、その時点で軌道修正が必要になる可能性はあります。

回答

今回ご承認いただいたのコンベンション実行委員会メンバーにて、まず、アウトラインと準備スケジュールを
協議したうえで、2021年大会開催へ向けて、委員会に加わっていただく方を委嘱する予定です。
ご指摘いただきました通り、コンベンションは、支部のみなさんのご協力が不可欠であり、都連・各県連の会
長の方々との情報共有を行うとともに、ご協力を仰ぎたいと考えております。
2021年は、60回記念大会となります。歴代支部長のみなさまには、過去のご経験に基づくアドバイスをいた
だければと考えております。

回答


